

LES BRÈVES DE MONGRÉ



DATES À RETENIR :

- 7 Mars : Journée Sainte Eugénie/messe 17h
- Oraux certification Cambridge (élèves de Terminales)
- 11 et Mars : Photos de classes
- 15 Mars : Soirée Portes Ouvertes pour l'école maternelle et primaire
- 16 Mars : Compétition Régionale de Robotique
- 22 et 23 Mars : Forum Assomption France
- 26 Mars : Forum des Lycées pro et techno pour les élèves de 4ème et de 3ème
- 27 Mars : Speed meeting des métiers pour les 4ème

CM1B : Dans les studios de RCF

Dans le cadre d'un projet pédagogique lié à la littérature et à l'écriture, la classe de CM1B a développé un partenariat avec RCF pour enregistrer 8 chroniques sur le thème de la mythologie grecque durant cette année scolaire. Par exemple, le 5 février dernier au studio de la radio RCF, 8 élèves se sont exercés au métier d'animateur radio. L'enregistrement est fastidieux, il convient de bien articuler et de bien travailler sa diction.

Thésée et le minotaure , Orphée et Eurydice , Echo et Narcisse ont déjà été enregistrés et vous pouvez les écouter le deuxième vendredi de chaque mois sur RCF Lyon à 11h50 ou en rediffusion. « Cyrielle et Renaud nous accueillent dans leurs locaux.

Renaud est journaliste et nous aide beaucoup pour la diction car il faut bien articuler et ne pas parler trop vite au micro.

Nous vous souhaitons une bonne écoute ! » **les CM1B**



L'Edito de Monsieur Chirouze

Le retour des vacances d'hiver coïncide avec la fin du 2ème trimestre et marque sur plusieurs niveaux de classe une étape importante pour les élèves et leurs familles : celle des premiers vœux et choix d'orientation qui seront discutés et travaillés encore tout au long du 3ème trimestre. Pour les élèves de terminale cela revêt une saveur encore plus particulière avec les vœux Parcoursup pour l'admission dans les formations post-bac . Bien sûr, comme toujours à l'approche de choix, l'anxiété grandit mais il faut être confiant dans le travail de construction du projet personnel accompli tout au long du lycée.

Les professeurs principaux, Mme Méziani conseillère d'orientation et l'ensemble des acteurs éducatifs, au premier rang desquels les parents, ont su accompagner les jeunes. J'en profite pour remercier l'APEL et les parents présents pour l'organisation de la soirée carrières qui est devenue un élément incontournable dans le parcours des lycéens.

Enfin l'année n'est pas finie pour les terminales, le contrôle continu du tronc commun et la préparation des épreuves du bac qui se dérouleront au mois de juin se poursuivent. Courage à tous pour ce dernier trimestre et les échéances à venir.

Chaque mois, redécouvrez un point de notre PAEA (Projet apostolique et éducatif de l'Assomption) :

POINT N°6 : AVOIR UNE ACTION TRANCHÉE CONTRE LES PAUVRETÉS

- Aller à la rencontre des plus pauvres, partager nos talents et nos richesses respectives, pour changer le monde selon le projet de Dieu.
- Relativiser dans sa propre vie l'importance de l'avoir et du confort.
- Regarder avec bienveillance les personnes en manque affectif, matériel et spirituel ; promouvoir l'action solidaire face à ces besoins.
- Affirmer l'égalité de dignité des personnes, quelles que soient les situations et les fonctions, dans un « esprit de famille »

Les inter'dispo !

Toujours partants pour de nouvelles idées, les élèves du dispositif ULIS école se transforment en apprentis journalistes! Inspirés par les rencontres du Papotin sur France 2, nous avons voulu créer un projet pluridisciplinaire permettant de révéler le potentiel de chacun. C'est donc après plusieurs minutes de recherche qu'ils ont trouvé leur nom. En effet, les Inter'Dispo, comprenez les "Interviews du dispositif", ont préparé une série de questions pour notre première invitée: Mme Hugon, chef d'établissement école.

Tous très impressionnés par cet exercice, ils ont réussi à poser leurs questions et surtout être attentifs aux réponses de leur invitée. De son métier d'enseignante en passant par son plat préféré, ils ont pris leur rôle très au sérieux et avec beaucoup de plaisir. Très à l'aise, ils ont amplement relevé le défi et en sont très fiers, enseignante et AESH également.



Suivez nous au mois de mars, pour connaître le nom de notre prochain invité...

Aline Claudin

VIE PASTORALE



Entrée en Catéchuménat

Le jeudi 1er février 2024 à 12h, dans la chapelle St Ignace, 14 collégiens et enfants de l'école primaire ont célébré ensemble leur Entrée en catéchuménat en présence du père Emmanuel, prêtre Assomptionniste.

L'Entrée en catéchuménat marque le début du parcours vers le baptême, après l'accueil de la demande. Les jeunes ont frappé à la porte de l'église et, lors d'un dialogue d'accueil, ont exprimé leurs motivations pour suivre Jésus, demandant à l'Eglise le baptême.

Durant la célébration, les enfants ont reçu le signe de la croix sur différentes parties de leur corps, symbolisant l'amour du Christ. Ils ont également reçu une petite croix en souvenir de l'accompagnement permanent de Jésus.

En conclusion, les jeunes catéchumènes ont été remis le livre de la Bible pour qu'ils puissent en faire une source de vie.

La prochaine étape pour ces 14 jeunes sera leur baptême, prévu le 6 avril 2024 à la Collégiale Notre-Dame des Marais.

Temps fort en 4ème

Le vendredi 16 février, tous les jeunes de 4ème ont participé à un temps fort sur le thème de la Fraternité, d'une durée de deux heures.

Pendant la première heure, un groupe de 15 jeunes, encadré par un enseignant, a discuté ensemble pour définir le sens du mot FRATERNITÉ. Ce moment a permis aux jeunes d'exprimer leurs perspectives sur les aspects enrichissants du service, ainsi que sur les obstacles à la fraternité.

Dans la deuxième heure, un groupe de 50 jeunes, guidé par l'équipe de vie pastorale et en présence du père Patrice Guerre, curé de la paroisse Notre Dame des Marais, a partagé un moment de vie fraternelle après avoir visionné un extrait du film "Intouchables".

Cet extrait de film a montré que nous ne choisissons pas toujours à qui nous offrons notre aide. Parfois, c'est quelqu'un que l'on ne connaît pas ou que l'on a jugé trop rapidement qui peut nous sauver la vie.

À la fin de la séance, les jeunes ont été invités à réfléchir à deux questions : "La fraternité est-elle toujours possible ?" et "La fraternité est-elle source de joie ?" Ils ont également été encouragés à vivre la fraternité au quotidien, en se soutenant mutuellement dans les couloirs du collège.

Mission humanitaire en Guyane : Des élèves de troisième BIA apportent l'espoir à trois écoles

Pour la troisième année, les élèves de la classe de troisième BIA-humanitaire se sont rendus en Guyane afin d'apporter leur aide à 3 écoles. Depuis le mois de septembre, les collégiens ont mené des actions solidaires pour équiper des salles de classes en mobilier neuf et en matériel. Premier arrêt à l'école Saint Paul de Cacao où ils ont pu remettre à la communauté éducative des couchettes, des jeux éducatifs, des petits équipements sportifs, des livres pour la bibliothèque mais aussi un tableau interactif, des jeux de société, des jeux de plein air, et du matériel pédagogique. Ensuite, direction le village de l'Acarouany pour rencontrer des familles ayant de grandes difficultés. Ce fut un temps de prise de conscience pour la plupart d'entre eux, de la chance qu'ils ont au quotidien. Ils ont pu découvrir les méthodes de chasse hmong, les tribus Bushinengués et amérindiennes qui vivent le long du fleuve Maroni. Puis, les mongréens ont poursuivi leur voyage sur Cayenne où ils ont pu visiter le centre spatial de Cayenne, la base aérienne, les îles du Salut (traversée en Catamaran).

De même, les élèves se sont rendus dans les marais de Kaw pour apporter des fournitures scolaires à la petite école de ce village de 50 habitants.

Les jeunes sont revenus en métropole avec la tête remplie de souvenirs et avec l'envie de poursuivre leurs actions vis à vis de ces écoles.



Enfin, il ne faut pas oublier que nos collégiens de cette classe à projet vont passer l'examen du Bia le jeudi 31 mai. Nous leur souhaitons bonne chance.

Élèves de Première LLCER ANGLAIS : Une journée culturelle enrichissante à Lyon

Les 53 élèves de Première suivant l'Enseignement de Spécialité LLCER ANGLAIS se sont rendus avec leurs enseignantes sur Lyon en ce vendredi 09 février pour une journée riche en découvertes culturelles : ils ont assisté à une pièce de théâtre en anglais intitulée "Rosa Parks, Tired of Giving in" puis ont pu admirer une exposition du photographe Elliott ERWITT !



Roses solidaires : merci pour Madagascar !



C'est l'un des plus gros projets de l'année pour le Conseil des Lycéens : la vente de roses a remporté un vif succès cette fois encore ! Plus de 800 roses blanches et rouges ont été commandées par les lycéens et adultes de Mongré début février.

Une fois reçues, le CDL les a triées, y a noué un message anonyme ou non puis les a distribuées aux émus destinataires. Grâce à vous cette année, le Conseil des Lycéens a récolté plus de 700 euros qui seront reversés au projet solidaire des Religieuses de l'Assomption : la construction de 4 salles de classes à l'école Sainte Marie Eugénie à Madagascar.

"RECITATION CONTEST" EN TERMINALE

Tous les élèves du niveau de Terminale ont pu assister ensemble à la dernière étape du concours de récitation en anglais le vendredi 16 février dernier, en compagnie de leurs professeurs d'Anglais.

Ce fut l'occasion d'entendre les performances des camarades qu'ils avaient retenus lors de la première étape du concours au sein de leur cours d'anglais.

Tous ont pu admirer des prestations variées et apprécier ce moment partagé autour de la langue anglaise. BRAVO ENCORE aux vainqueurs et longue vie au concours !

